



AQUÍ EN EL CONGRESO

SE LES VAN TABOADA Y XÓCHITL

Por José Antonio Chávez*

Una de las entidades con mayor importancia en la disputa del 2024, por el número de votos, es sin duda la Ciudad de México.

El atractivo para los partidos políticos es que cuenta con un padrón electoral de cerca de 8 millones de votantes (7 millones 859 mil 114). Se compone de 16 alcaldías y 66 diputados del Congreso local.

En el 2018, Claudia Sheinbaum con el efecto López Obrador logró ganar la elección con 2 millones 540 mil votos, más menos, un porcentaje del 47%, mientras que Alejandra Barrales del PRD, alcanzó un millón 672 mil votos con un porcentaje del 31%. El PRI con Mikel Arriola se desfondó con 691 mil votos, producto de las imposiciones de candidaturas de los peñistas.

Sin embargo, para el 2021, en un vuelco a la política nacional los líderes de los partidos PRI, Alejandro Moreno "Alito", Marko Cortés y Jesús Zambrano decidieron cerrar filas en una alianza para enfrentar al partido del Presidente.

Esa estrategia les permitió recuperar 50 diputados de Morena para quitarles, en automático la mayoría calificada de dos tercios de los 500 diputados, pues esa cifra les permitía aprobar lo que les diera la gana al que manda en Palacio Nacional sin ningún mínimo problema.

También la alianza de opositores ganó 9 de las 16 alcaldías con las que comenzó Claudia Sheinbaum. Naturalmente que representó un severo golpe a la hoy inminente candidatura al 2024 del Presidente López Obrador.

Con esos números, el PRI, PAN y PRD están en la antesala de poder ganar la Ciudad de México que, desde 1997 mantenía en su poder la izquierda con Cuauhtémoc Cárdenas y hasta la fecha con la transformación del PRD a Morena.

Uno de los candidatos con mayor fuerza para abandonar la oposición con el Frente Amplio por México, es el panista y actual alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, un político que ha logrado posicionarse como el natural para recuperar esta gran capital.

Que tan cerca las sienten en Morena que la instrucción de Palacio es buscarle con todo para evitar que llegue como candidato, es la misma estrategia que llevan contra la Presidencial, Xóchitl Gálvez. A ambos la línea es buscarle para enlodarlos.

A Taboada lo quisieron involucrar con las irregularidades de sus antecesores que clasificaron como Cártel Inmobiliario. No le encontraron y, al contrario, pareciera que lo fortalecieron. A Xóchitl, pasó lo mismo cuando los queda bien morenos pidieron derrumbar su casa porque, según ellos, estaba con irregularidades en la construcción.

Pero les falló, tuvo que salir el propio Presidente a dar marcha atrás a esa burrada que favoreció a la senadora. El efecto, provocó que familias mexicanas abrieran la puerta de sus casas para ofrecerle cobijo a Doña Xóchitl.

Tanto Taboada como Xóchitl pueden dar la sorpresa en el 2024 y en el Frente los saben, pues incluso los líderes Alito, Cortés y Zambrano están más que abiertos para dialogar con



Foto: X @STabuadaMx

Dante Delgado de Movimiento Ciudadano.

Dante sabe que la confrontación con Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco, le restará un millón de los 2.7 millones de votos que tiene su partido. Aunado que un alto porcentaje de sus simpatizantes son votos anti AMLO, entonces no la tiene nada fácil. Si acepta, puede adelantar que aseguran con altas probabilidades de ganar, además de Jalisco, Veracruz para que se convierta en su tercer estado gobernado por el partido naranja.

DESPACHOS DE CAZARIN, O NO PASAN CUENTAS PUBLICAS EN VERACRUZ

Luego de que el Órgano de Fiscalización Superior (ORFIS) del estado de Veracruz alertara de falsos gestores que pretenden estafar a municipios, se destapó una red de corrupción que opera desde el Congreso local.

La queja es de los ayuntamientos que desnudaron un presunto tráfico de influencias del líder del Congreso, Juan Javier Gómez Cazarín y la diputada Nora Jessica Lagunes Jáuregui. El modus operandi, señalaron es que les imponen, para poder aprobarles sus cuentas públicas que sean auditadas por despachos a modo.

Obviamente, los costos para los municipios son extraordinarios, pues esos despachos ofrecen limpiar las cuentas públicas que, de no aceptar esos auditores recomendados, simplemente esas cuentas no pasaran.

Apenas la semana anterior, la auditora general del Órgano de Fiscalización Superior (ORFIS), Delia González Cobos, acusó la presencia de estafadores que han ofrecido a autoridades municipales "soluciones fáciles" a cambio de limpiar las observaciones por daño patrimonial.

De acuerdo con documentos, entre los despachos recomendados del Congreso local que estarían bajo investigación figuran Consultoría, Auditoría y Proyectos Integrales SC, y CEFAG SC.

Se trata de sociedades, que junto con otras más, han sido beneficiadas desde el Congreso local para realizar las auditorías especiales de revisión financiera y técnica de la obra pública del ejercicio fiscal de 2022.

Por ejemplo, uno de esos despachos, acusan es RESO Sistemas Integrales, que es una sociedad de reciente ingreso ante el Registro Público del Comercio y cuya administración está a cargo de Víctor Manuel Salazar Colorado.

Llama la atención, porque es el mismo que funge como representante legal y al mismo tiempo asistente legislativo del Congreso de Veracruz, adscrito a la oficina de la diputada Nora Jessica Lagunes. Así, o más claro.

*Jachavez77@yahoo.com

Que tan cerca las sienten en Morena que la instrucción de Palacio es buscarle con todo para evitar que llegue como candidato, es la misma estrategia que llevan contra la Presidencial, Xóchitl Gálvez.